

# 24Jam

## Gotong-royong Tradisi Leluhur Diterapkan Dalam Program TMMD Reguler 119

Agung widodo - PATI.24JAM.CO.ID

Feb 23, 2024 - 09:40



*(Foto Dokumen) : Anggota Satgas TMMD Reguler 119 Bersama Masyarakat Bergotong-royong Melanjutkan Pekerjaan Pengecoran Jalan Usaha Tani, di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Jum'at (23/02/2024).*

**PATI-** Tradisi [Gotong-royong](#) merupakan kearifan lokal yang merupakan tradisi [warisan leluhur](#) yang masih dijunjung tinggi dalam kehidupan masyarakat di wilayah Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](#).

Gotong-royong mengandung falsafah hidup yang mendalam. Kebersamaan, kerukunan menjadi sendi dasar yang menjadi soko guru di dalamnya.



Itu juga tercermin dalam kehidupan sehari-hari di lingkungan masyarakat yang saat diimplementasikan dalam pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler 119 di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](#), Jawa Tengah, Jum'at (23/02/2024).

Pantauan di lokasi para prajurit yang tergabung dalam anggota Satgas TMMD Reguler 119 bersama masyarakat bergotong royong melanjutkan pekerjaan pengecoran jalan yang merupakan akses jalan pendekat menuju desa tetangga dan juga JUT (Jalan Usaha Tani).

Salah satu warga yang antusias mengikuti [Gotong-royong](#) adalah Rukani, menyebut bahwa dirinya sangat senang dengan adanya program TMMD tersebut.

"Seneng banget pak, lha jalan ini kan lama tidak di bangun, pakai, sepeda susah di lalui, pakai motor jalan juga licin kalau hujan," kata Rukani.

"Kami bersama warga yang lain insyaallah guyup bergantian nanti dalam bekerja membantu pak TNI," sambungnya.

Dan Satgas [TMMD Reguler 119](#) melalui Dan SSK TMMD Lettu Inf Wanto menambahkan, bahwa dalam pelaksanaan pekerjaan sehari-hari anggota satgas berbaur dengan masyarakat.



"Kami bersama masyarakat dalam pekerjaan membaaur jadi satu, karena masyarakat kan sudah ada jadwalnya setiap hari, sehingga setiap hari ada yang bergabung bersama kami," terang Lettu Wanto.

"Bukan hanya masyarakat, rekan-rekan Polri juga bersinergi turut bekerja membantu kelancaran program TMMD sebagai wujud sinergitas," tandasnya.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati